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ATA DA QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO 1 

CENTRO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI 2 

(UFCA). Aos 30 (TRINTA) dias do mês de janeiro do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco) 3 

às 14h07min, na sala M 301, 3º andar, bloco M, Campus Juazeiro do Norte, reuniram-se 4 

sob a presidência do Professor Diego de Sousa Guerra (Vice-presidente do Conselho) o 5 

membro: Eduardo Domingos de Lima (representante dos servidores técnico-6 

administrativos). Participaram de forma remota pelo https://meet.google.com/ptn-jmtp-7 

kro. Mário César Sousa de Oliveira (Coordenador do Curso de Ciências Contábeis), 8 

Alexandre Araújo Cavalcante Soares (Coordenador do curso de Administração), Carla 9 

Façanha de Brito (Coordenadora do curso de Biblioteconomia), Cicero Marcelo Bezerra 10 

dos Santos (Vice-coordenador do curso de Administração Pública e Gestão Social), 11 

Eduardo Vivian da Cunha (representante docente do curso de Administração Pública), 12 

Fabricio Ramos do Nascimento (Representante Discente), Ives Romero T. do Nascimento ( 13 

Coordenação do Programa de Pós-Graduação de Administração), Wendell de Freitas 14 

Barbosa (Coordenador do Programa de Pós-Graduação de Administração Pública), 15 

Jonathas Luiz Carvalho Silva (representante docente do curso de Biblioteconomia) e os 16 

demais presentes,  professor Roberto Rodrigues Ramos e o professor Jair Paulino de 17 

Sales. Havendo quórum e, dando início à sessão, o Presidente cumprimentou a todos e, 18 

em seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de matéria na 19 

ordem do dia. Foi solicitado a inclusão do ponto: Solicitação de autorização para 20 

participação do Professor Milton Jarbas Rodrigues Chagas no projeto  de curso de 21 

especialização EAD em economia solidária, inovação e gestão social (esigs) , sendo 22 

aprovado por unanimidade. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. 23 

Justificativa de ausência de conselheiro. O professor Domenico Ceglia informou que não 24 

poderia comparecer à reunião. 02.Ordem do dia. 2.1. Demandas Orçamentárias do CCSA 25 

para 2025. O primeiro ponto da pauta foi a aprovação do orçamento para o ano de 2025, 26 

no valor de R$193.792,00. Foi apresentada uma planilha preliminar com a distribuição dos 27 

recursos, destacando as principais áreas de investimento, como mobiliário, 28 
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computadores, passagens, diárias e reformas. O orçamento inicial estava projetado em 29 

R$295.000,00, o que exigiu ajustes para adequar o valor ao disponível. Foi esclarecido que 30 

as anuidades de associações como ANPAD, ANCIB, ANEPCP e ABECIN não poderiam ser 31 

alteradas, pois são valores fixos já comprometidos. A maior parte do orçamento seria 32 

destinada a mobiliário, equipamentos de informática e reformas, especialmente a do 33 

futuro laboratório de informática no bloco M, orçada em R$30.000,00. Durante a 34 

discussão, Eduardo Domingos sugeriu que fossem feitas reduções nos valores destinados 35 

à compra de mobiliário e computadores, enquanto Diego propôs um ajuste gradual, 36 

priorizando as necessidades mais urgentes e permitindo ajustes em reuniões futuras. O 37 

professor Roberto sugeriu que fosse reconsiderada a ideia de múltiplos pequenos 38 

laboratórios e propôs a criação de alguns laboratórios maiores e compartilhados para 39 

otimizar o uso do espaço e recursos. O professor Eduardo Vivian questionou a origem dos 40 

valores apresentados, e Diego explicou que os valores provinham de orçamentos 41 

anteriores, com ajustes baseados em reposições e demandas previstas. A proposta de 42 

ajuste foi então formulada da seguinte maneira: o valor destinado à compra de 43 

computadores foi reduzido para R$36.000,00, o mobiliário para R$30.000,00, e as diárias 44 

e passagens para R$45.000,00. A proposta foi colocada em votação e aprovada por 45 

unanimidade, com a condição de que o orçamento fosse novamente discutido nas 46 

próximas reuniões, considerando as necessidades específicas de cada curso e possíveis 47 

ajustes.  2.2. Solicitação de autorização para participação do Professor Milton Jarbas 48 

Rodrigues Chagas no projeto de curso de especialização EAD em economia solidária, 49 

inovação e gestão social (esigs).  Professor Diego informou que o item em questão já 50 

havia sido previamente apreciado e aprovado pelo Conselho, mas que houve um 51 

problema relacionado à formalidade do processo de aprovação. O motivo do problema foi 52 

que o Professor Milton, beneficiado pela decisão, também atuava como presidente do 53 

Conselho na ocasião. Em razão disso, a DIARI (Diretoria de Articulação e Relações 54 

Institucionais) solicitou que fosse realizada uma nova apreciação do item, exclusivamente 55 

para atender às formalidades, permitindo a participação do Professor Milton no projeto 56 
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de curso de especialização EAD em economia solidária, inovação e gestão social (esigs). O 57 

Professor Diego, após a explicação sobre a situação, colocou o ofício em questão em 58 

apreciação pelos membros presentes do Conselho, sendo aprovado por unanimidade. 59 

Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por 60 

encerrada a reunião, às 14h:40min, que para constar, eu, Eduardo Domingos de Lima, 61 

lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pelo presidente.  62 
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